

LA PROTESTA

Huelga general

LA PRIMERA JORNADA

Paralización intensa

ARBITRARIEDADES POLICIALES

LOS LOCALES OBREROS CERRADOS

Incidentes con los krumiros

La circulación de los tranvías

SEGURIDADES DE PARO COMPLETO PARA HOY

La huelga en el interior

INFORMACIONES DE ROSARIO

ACTITUD DE LOS GREMIOS BONAERENSES

Continuación del paro

Se ha producido el paro general.

Los gremios obreros, conscientes de sus derechos, avivados por ser respetados y preservados la transcendencia de la solidaridad, saliendo que los sindicatos obreros desaparecieron en el futuro más próximo, no ven ni temen más todas sus libertades, no están sometidos a leyes restrictivas que llegan ilusiones para derrocar las cuales sería necesario un esfuerzo poderoso tan grande casi como el que demandaría el cambiar el régimen político-burgués presente, se han lanzado a la huelga general desde ayer con decisión y ánimo resuelto.

La paralización desde las primeras horas de la mañana ha sido lo completa que cabe esperar en una población tan extensa como Buenos Aires y en la que no es fácil hacer llegar y de conocimiento de todos los obreros en un momento la declaración de huelga hecha por las asociaciones gremiales.

La paralización ha sido intensa; ha alcanzado prácticamente todos los gremios y ha comprendido a una enorme mayoría de asalariados.

Buenos Aires ha respondido bravamente, con solidario sentido patriótico, que lucha y lucha desde hace largos días, con sin igual constancia y firme resolución, de que pocas o ningún ejemplo hay en la historia del proletariado mundial, contra las autoridades comunales y policiales de aquella ciudad.

El gremio que más rechazo ha mostrado al paro general, ha sido el de empleados de tranvías, pidiendo decirse que él constituye la excepción de la regla.

Sin embargo, justo se dirá, las líneas de Barracas, Boca, Caballito y demás barrios extremos de la ciudad han funcionado con grandes deficiencias, siendo muy comunes los coches que han hecho estos recordados a pesar de la vigilante extrema que garantizaba el *carrasco*, su desdichado asistente.

Los gremios no pueden consentir esa arbitrariedad, esa abusión.

La policía carece de atribuciones para prohibir se reúnan los trabajadores en sus locales y en consecuencia la orden no debe ser acatada.

Que la haga cumplir á la fuerza el señor jefe de policía si se atreve, que no se arreverá, porque sabe demasiado que su proceder es arbitrario y que si la arbitrariedad se acuerda las consecuencias pueden ser perjudiciales.

La prohibición del jefe de policía no es válida, carece de fuerza ejecutiva y no hay por qué respaldar.

Es cuanto tenemos que decir sobre este particular.

Incidentes callejeros

Por dada que un pueblito sea á la calma, en casos como el presente la violencia se impone, surje por si misma de las propias circunstancias.

Lo que ha ocurrido ayer y lo que seguirá ocurriendo mientras haya pobres infelices que antes atienden al misero mendrugo del día, que á su dignidad personal, á su libertad de hombres, á su bienestar efectivo, á su propia seguridad personal, á su propia salud, al mundo de defectos.

Algunos incidentes han sido lastimados.

A últimas horas hemos de dar los detalles completos que podamos reunir sobre estos inevitables conflictos.

Continuación de la Huelga

Los gremios en su mayoría al declarar la huelga general lo han hecho por tiempo indeterminado y abarcando á la vez dos puntos de vista distintos: el de la solidaridad con los obreros rosarinos, y el de protesta contra la policía por la prohibición del mismo en pró de Ferrer, Nauens y sus compatriotas de causa.

Y algunos gremios han batido que han apresurado la ocasión para reclamar mejoras por las condiciones habituales de su trabajo.

Todo esto quiere decir que el movimiento actual no terminará tan pronto como los obreros rosarinos consigan el ya inevitable triunfo. La huelga general se prolongará aquí como acto de protesta contra la policía, por la prohibición mencionada, y aún después de que se considere que es suficiente la protesta, la seguirá todavía los gremios que han reclamado mejoras.

Todo esto, siempre que sucedan futuras imposiciones de prever, lo hará que la protesta sea necesaria en la otra mitad del país.

Lo que en el Brasil, dista de la actitud abusiva de la policía, actitud que facilmente puede originar algún grave conflicto.

Consideraciones

El paro general ha uniformado mucho la acción del proletariado, orientándolo de una manera netamente rebeldía y de solidaridad.

Además se ha conseguido que gremios que permanecían casi del todo desorganizados, divididos, amenazan su acción, preparándose al terreno para una reorganización.

La solidaridad, con el ingreso en las sociedades de resistencia de muchos obreros que poco a poco se habían ido desentendiendo de la lucha.

Aunque más no fuera que por conciencia, por este resultado del paro general, nos felicitaremos de él, por cuanto viene a fortalecer la unión de los trabajadores y a orientarlos en la lucha de modo ventajoso para la finalidad que todos perseguimos y que no puede ser ni es otra más que la supresión de la explotación del hombre por el hombre, la liberación del individuo, la integración completa de la personalidad humana.

De esta sociedad ante la tristeza y dolor de clausurar los locales, llama al gremio á la huelga general.

Federación del Gremio.—Ha declarado la huelga general de todos los gremios adheridos.

Escritores y Moliédores.—En la asamblea que se celebró ayer se adherieron al paro general.

Empleados de Tranvías.—Los empleados de tranvías de la estación Caridad se reunieron anoche y acordaron, bajo firma, no acudir hoy al trabajo.

Reuniones de hoy

Obreros Bomberos—Celebraron reunión á las 9 a. m. en su local Solís 1769.

Federación de Fundidores—Invita al gremio á la reunión que tendrá lugar á las 2 p. m. en Solís 1769.

La asamblea fue disuelta á viva fuerza de una manera brutal.

Atropellos Policiales

Ayer a las cuatro de la tarde mientras los obreros estibadores rebeldes y amables fueron asaltados en el local social Ayolas 29 por un oficial de policía, un sargento y cuatro vigilantes con revólver en mano.

La asamblea fue disuelta á viva fuerza de una manera brutal.

En la calle Brown y Olavarria, varios vigilantes atropellaron á los transientes sin distinción, incluidas las criaturas de poca edad que fueron pisoteadas.

En el local de los Aserradores y Marineros y Foguistas también fué asaltado por la policía.

El comisario Botano que no quiso acatar el orden policial fué detenido después de una tozca resistencia.

En la calle Biarritz y Suárez, un oficial de los estibadores, maltratado es un obrero apretando el cuello con intenciones de extrangularlo.

El local de los Conductores de Coches fué igualmente clausurado mediante la cooperación de un buen número de estibadores policiales.

El local de la calle Mejico 2070, fue igualmente clausurado por la policía.

Asociación y Peones de Cocina—Se realizó asamblea á las 10 p. m. en el local de Sindicatos de Maestros Artes 258.

Secuion Buenos Aires—El Sindicato de Asociación de la R. Argentina—Asamblea á las 10 p. m. en la Unión 6 Benevolencia Gallo 1308.

Otras Reuniones

Obreros Mosaquistas—Esta sociedad convoca al gremio en general á la asamblea que se realizará hoy sábado á las 7.30 p. m. en el local Escobar 726.

Otroas asambleas se tratará sobre la actual huelga del Rosario.

Dependientes de Comercio—Se invita á los Dependientes de Comercio a concurrir á la reunión que tendrá lugar el Domingo 27 a las 2.30 p. m. en el local de la calle Paraná 150.

Se encarezca puntual asistencia.

Fábricas y Talleres

La mayor parte de las fábricas y talleres han paralizado el trabajo á causa de no haberse presentado los obreros.

Los talleres de carpintería, conforme á la declaración de huelga permanecen completamente desiertos, lo mismo que las oficinas.

Los obreros de la Acoria Platense abandonaron las tareas en número de 500.

Los 1.200 trabajadores ocupados en la fábrica de la Compañía General de Pescados, abandonaron sus puestos á las 8 de la mañana.

Todos los aserradores están completamente desiertos.

Los maquinistas y reparadores de botas de Trabajadores y electricistas, Ferrocarrilleros en general, Conductores de Coches, Reparadores en general, Maquinistas y Foguistas y Peones de Ferrocarriles, Maquinistas de Vapores y Foguistas y Marineros, á las asambleas que diariamente se celebran en la Plaza Victoria á las 4 p. m. con ese objeto quedan iniciadas los obreros del transporte.

Los Delegados.

Nota—Si el gobierno decreta el estado de sitio esperamos que sea contestado con la acción revolucionaria.

En el Puerto

El movimiento huelguista es completo, principalmente en Bocas y Barracas.

Ayer, a las 3 de la tarde ni un solo guindaste entró ni una sola embarcación realizó carga ni descarga.

Pocas veces se ha presenciado una paralización tan completa en el puerto, á pesar de la prohibición policial de efectuar asambleas.

El Tráfico

Desde primera hora se notó que los tranvías escaseaban aunque la huelga no fue general como era de esperar.

Siempre en algunas empresas la paralización fue casi total.

Los coches circulaban en número muy reducido.

A las 7 de la noche no circulaba ningún tranvía.

La circulación de carros ha sido completamente nula.

El gremio de conductores y propietarios de uno y dos carros ha sido uno de los que mejor ha respondido al movimiento.

Es seguro que hoy la paralización será un hecho.

San Fernando

Los obreros panaderos de esa localidad abandonaron el trabajo.

De un momento á otro se declarará la huelga general de todos los gremios.

Gremios adheridos

Hasta la fecha han abandonado el trabajo los obreros pertenecientes á los siguientes gremios: Panaderos, Obreros del Puerto, Conductores de Coches, Propietarios de uno y dos Coches, Marineros, Aserradores y Almacenes, Trabajadores de Transportes, Obreros Zarpadores, Empujadores de Tranvías, Obreros Carpinteros y Anexos, Electricistas, Foguistas y Marineros, Conductores de Vehículos, Almacenes, Obreros Fiebres, Fundidores y Moldeadores, Sastres de Señoras, Sombrereros, Maquinistas Bonak, Joyeros, Cortadores de Calzados, Pintores, Tintoreras y Anexos, Albañiles y Pintores de Bocas y Barracas y Avellaneda, Obreros Restauradores y otros gremios que hoy celebraron reuniones.

La Policía

El desprecio del gobierno y la policía por todo lo que representa derechos y libertades, se ha puesto de manifiesto una vez más.

En la noche del jueves se hizo una distribución de fuerzas policiales por toda la ciudad, sin que ni los bomberos se libraran de la movilización. Las estaciones de tranvías fueron convertidas en fortificaciones, haciendo maltrato con los pasajeros.

El escuadrón tomó posesión de Bocas y Barracas y por todas partes circularon rondines como si estuvieran en pleno período de guerra.

Falso no concuerda sus proclamaciones á ese referido.

El paro general ha uniformado mucho la acción del proletariado, orientándolo de una manera netamente rebeldía y de solidaridad.

Además se ha conseguido que gremios que permanecían casi del todo desorganizados, divididos, amenazan su acción, preparándose al terreno para una reorganización.

Consideraciones

La acción celebrada por esta institución, anteponiendo la solidaridad de una parte,

que poco a poco se habían ido desentendiendo de la lucha.

La presencia ha bastado para despertar la indignación y el asco más profundos.

Y es verdaderamente incomprendible cómo pueden existir seres tan despreciables y ruios, que llegan á convertirse en traidores de su misma causa, en enemigos de sus mismos intereses.

Pero, la hora actual no es hora de lamentaciones y suspiros. Es hora de acción.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de brazos y mirar indiferente los ataques policiales y los insultos de los tranvías y krumiros—los dos fenómenos, que hemos oprimido anteriormente.

La huelga general no puede aceptarse como un simple paro pacífico en el cual la única actitud del proletariado consiste en cruzarse de

LA PROTESTA

bre y la miseria accesa sus hogares y... es preciso someterse, salvo que se quiera morir de inanición. La huelga ha sido una gran victoria, a veces, más bien en tiempo que en fuerza, es siempre porque otros temen lo que proponen acada pugnaciar. Pero, tal avanza es imposible en el caso de una huelga general, desde el momento que ningún gran trabajo.

Parece, pues, inevitable el fracaso de toda huelga general por un término mayor de dos o tres días.

Pero, esta creencia es errónea y se basa solamente en el concepto *pacifista* que se tiene de la huelga general.

El concepto analítico de estos movimientos es, en cambio, muy distinto.

La huelga general como lo concebe la burguesía, es, sobre todo, primordialmente al afán de mejorar económicamente y exteriorizar la solidaridad proletaria.

Si la huelga general es una situación de violencia, una tentativa, repetida muchas veces, de llegar a la revolución social.

No se trata de obtener una simple mejoría económica sino de destruir completamente la organización sectaria actual. El, pues, un acto netamente revolucionario y tiene que caracterizarse por la violencia inevitable en estos casos. Siendo, pues, una tentativa de revolución social, los huelguistas deben obrar económicamente en la revolución social.

El capital y el estado deben ser el blanco de todos los ataques y tentativas de des-trucción.

De ese modo la huelga no puede fracasar por falta de alimentos o por la coacción del estado, como sucede en los casos de huelgas pacíficas o sea a estío burgués. La huelga general debe ser revolucionaria y durante ella, los huelguistas y sus familias no deben padecer hambre, ni privaciones de ninguna clase.

Los depositos de cereales, los almacenes, las carnicerías deben servir para satisfacer el suministro de carne. La expulsión de los que arman que solo esfuerzo durante la huelga general, y cuando el país se viene abajo, los huelguistas deben apoderarse de los instrumentos de trabajo y producir los medios que para llenar las necesidades de la vida.

De ese modo, mientras la burguesía y gobierno carecen de todo elemento alimento, los trabajadores en huelga se alimentarán con lo que se encuentre en el interior. Y, como en todo momento los ideales demasiado pacíficas, y por lo tanto, hay que obrar revolucionariamente.

Lorenzo Mario.

FIBRAS F R I M E N T O S

IV

Pueblo: caen mis mejillas y pienso cuanta angustia sienta me entregaras si, convertirás en formidables sáceres asesinos tu corazon, como se puso prestando tu vida, para las revueltas, para las luchas, para las palpitaciones, que viven del respiro de su savia. Luego acaricio, con suavidad, mano, los brazos de mi hermano prometiendo, y como son los hombres do centuria que pueblan tu corazon de fantasmas, yo quería romper en mil pedazos y de cada pedazo hacer un hacha para batir los huesos del imbécil que intenta encadenar tu vuelo de águila... Quiero ser tu poeta y tu soldado: estar aquí mi museo y mi arpa: seré arculo en mis días de reposo y en mis días de cólera, venganzal

V

En las altas tribunas de la idea se revuelve mi muesa visionaria, como una gozadera ensoñada que en un último suspiro se agita; y me ofrece el tronco de su bocan, carnaval de una bella entraña, en la oración de fiero, de sus brazos me aprisa con delirio, la tierna, ocultando mi frente pasiega, de sus robustos senos en la aluminada. Es la muisa guerrera, pueblo amigo, que describe el encanto de sus gracias y me convoca a saborear los odios que la mano del tiempo acumulara en los secretos fondos de su vida, que es vida de pasión, honda y titánica! Ella es mi muesa, pueblo, la evidente que por encima del prejuicio se alza y que a la faz del mundo encamado el humo ruge de sus iras cantos!

Mario CHILLOTEZ

Norita—En la producción «De combate» en «LA PROTESTA» de ayer se han publicado los siguientes errores: en la última estrofa del canto I vinculadas por similitud; en la última, también, del canto III, «hasta por... hasta» y en el canto IV, primera estrofa, «latente» por «latentes».

À las plazas públicas

Los locales obreros han sido clausurados por la policía. Hay que llevar las asambleas a las plazas públicas.

Hay que ventilar en las calles lo que no se permite tratar en los locales.

Hay que protestar contra la tiranía solapada de un gobierno que ni tiene respeto a las leyes, ni se resuelve a crear el estado de sitio para dar así cada legal a su tipo.

Somos docientos mil hombres a quienes nos ha quedado todo derecho, toda libertad.

Somos el ejército del proletariado, el más numeroso que puede organizarse en el país y al que nadie puede avasallar, ni someter si se decide a la rebelión.

Somos los fuertes, somos los creadores

de la vida; somos los luchadores que hemos de gestar la sociedad futura.

Tenemos la razón y el poder.

Solo nos basta ejercitarnos, fuerza poderosa para derrocar esta tiranía tambaleante, más débil que la de aquel vicey. Gisneros, a quien una manifestación popular incomparablemente menos potente que la que podemos realizar nosotros, ectó por tierra.

Compañeros, ¡abajo la tiranía!

¡Viva la revolución social!

¡Viva la Anarquía!

Peor que en estado de sitio

La actitud asumida en el presente movimiento, por las autoridades burguesas, es tan irritante como hipócrita.

Se quiere demostrar a la opinión pública que el gobierno no concede importancia a esta huelga al pretender hacer creer que gobernante se encuentra en circunstancia de dominar la situación actual sin recurrir a medios extremos y por eso no se decreta abiertamente el estado de sitio, como sucede cuando gobiernan a este país un gobierno públicamente tiránico.

Ho se recurre a un medio más jesuítico.

El presidente de la República declara a los periodistas burgueses que mira con simpatía este movimiento, esta ferocia extirriadora de fuerzas proletarias, y que no quiere aplicar el Estado de Sitio si de que la huelga se desarrolle pacífica y evolutivamente.

Mientras esto declara a los periodistas burgueses que servilmente acogen y luego progonan esa faesta nueva, imparte órdenes de Trappetti Portela, para que adopte medidas energicas y severas.

Padres, en el orden superior, a su vez, ordenan que solo se extienda durante la huelga general, y, cuando el país se viene abajo, los huelguistas deben apoderarse de los instrumentos de trabajo y producir los medios que para llenar las necesidades de la vida.

De ese modo, mientras la burguesía y gobierno carecen de todo elemento alimento, los trabajadores en huelga se alimentarán con lo que se encuentre en el interior. Y, como en todo momento los ideales demasiado pacíficas, y por lo tanto, hay que obrar revolucionariamente.

Los pesqueros 4 veces cada día, la orden disponen 3 cumplidas pues ellos las ofrecen la oportunidad de lucir sus dotes y habilidades, que de lo contrario permanecieran ignorados y con todo ensamblado se designan a la noble, nobilísima tarea de clausurar locales obreros.

Y la clausura se efectúa y los obreros son dispuestos, y la policía comete los atropellos que se le antojan, pero el gobierno declarará el Estado de Sitio y dejará que la huelga se desarrolle dentro de su tendencia natural.

Ahiopresario!

Leyola, quanto discípulos tiene en los políticamente que en mérito de un sistema vivido, corrompido, inmoral, gobernan los destinos de pueblos que sufren, que profunden, que padecen y que, silenciosa, intensamente se preparan a conquistar los derechos humanos, los derechos individuales y nacionales que hipocritamente conocen las cartas orgánicas y los códigos que surdamente vienen a la sociedad!

EL PARO GENERAL HOY

Podemos asegurar que el paro general hoy alcanzará proporciones desconocidas en esta ciudad.

Los tranvías no circularán probablemente por ninguna linea, pues los empleados que ayer trabajaron resolvieron anoche re-nadar hoy las tareas.

Los comercios celebraron asambleas en otro local distinto del mencionado por haber sido este clausurado y acordaron plegarse hoy a la huelga en medio del mayor entusiasmo.

Es suma el paro de hoy será completo y tendrá carácter revolucionario, resolviendo así la situación política y la arbitrariedad del gobierno con la energía y la solidaridad que echará a los hombres integrados.

Clausura de locales

Mientras clausuran establecimientos los Obreros P. I. M. en su local social, Ecuador 720, presentó una reunión de estibadores pidiendo desalojo del local.

Anoché se entrevistó una comisión con el jefe de policía quien declaró estar dispuesto a no permitir la realización de ninguna asamblea huelguista.

A las sociedades del interior

Las numerosas preguntas hechas al Consejo Federal por las sociedades de diferentes ciudades y localidades: la P. O. R. A. contesta que la huelga general ha sido declarada para toda la república y espera que todas las sociedades obreras respondan al llamado.

Otras reuniones

Herreros Unidos—Realizarán asamblea el próximo domingo 27 del corriente, a las 8 y 40 a. m., en el local Mejico 2070.

Repartidores de hielo—Los repartidores de la Minorista se reunieron y se adhirieron al movimiento huelguista declarado en acto de solidaridad con los obreros del Rosario.

Motoristas de Liniers—Hoy podemos constar casi con seguridad la adhesión a la huelga de este gremio.

El gobierno amenaza con mandar tropas para reprimir a los huelguistas.

Los obreros conductores de carros se negarán a transportar la carne.

Empedadores de Tranvías—Anoché se reunieron los obreros de este gremio, de la nueva Arquitectura, un nuevo abusivo de la policía bonaerense, cuyo único resultado debe ser provocar la reacción violenta de las fuerzas proletarias. La policía en quien provoca esta situación violenta, caigan sobre ella, las responsabilidades de lo que pueda ocurrir.

Trabajadores de Vialidad—Hoy podemos constatar la intensidad del movimiento, su importancia máxima y de las grandes diligencias que entraña para la burguesía y para el estado, solo ha atinado a tomar medidas que el erio radicales y cosa de viril movimiento de la clase productora y explotada. Una de estas medidas radicales ha sido la clausura de los locales obreros, como si tal clausura significara el fracaso inmediato y total de la huelga. Petulan ignorancia! Ridículo gozo!

Los trabajadores de los locales obreros se unen al nuevo Arquitecto, un nuevo abusivo de la policía bonaerense, cuyo único resultado debe ser provocar la reacción violenta de las fuerzas proletarias. La policía en quien provoca esta situación violenta, caigan sobre ella, las responsabilidades de lo que pueda ocurrir.

Trabajadores de Vialidad—Hoy podemos constatar la intensidad del movimiento, su importancia máxima y de las grandes diligencias que entraña para la burguesía y para el estado, solo ha atinado a tomar medidas que el erio radicales y cosa de viril movimiento de la clase productora y explotada. Una de estas medidas radicales ha sido la clausura de los locales obreros, como si tal clausura significara el fracaso inmediato y total de la huelga. Petulan ignorancia! Ridículo gozo!

Los trabajadores de los locales obreros se unen al nuevo Arquitecto, un nuevo abusivo de la policía bonaerense, cuyo único resultado debe ser provocar la reacción violenta de las fuerzas proletarias. La policía en quien provoca esta situación violenta, caigan sobre ella, las responsabilidades de lo que pueda ocurrir.

Somos docientos mil hombres a quienes nos ha quedado todo derecho, toda libertad.

Somos el ejército del proletariado, el más numeroso que puede organizarse en el país y al que nadie puede avasallar, ni someter si se decide a la rebelión.

Somos los fuertes, somos los creadores

del presupuesto y del autor ageno, que aparte de todo las respuestas y autorizaciones, están dispuestas a continuar la lucha horripilante que habéis emprendido.

Traducida:

El anterior atropello policial debe arañar nuestros ánimos, 6 impulsar a aún más valientes, vuestra justa rebelión.

La Huelga General ha sido declarada por tiempo indeterminado, y debe continuar a despecho de las crímenes intencionales de la policía de esta ciudad, y pose a quien pertenece.

También se admite controversia.

SOCIEDAD POPULAR EDUCACIÓN LÍACA

Gran función conferencia y baile familiar que tendrá lugar mañana sábado 26 de enero de 1907 a las 8 en punto en el espacio salón de la Casa Suiza, Rodríguez Peña 254, (Capital) cuyo beneficio será destinado a la adquisición de un solar, ampliación de la biblioteca del Museo Social, lujo el siguiente programa: 1º Hijos del pueblo por la orquesta que dirige Don Jesús González 2º Discursos de la señora Alicia Moreau 3º El cuadro dramático de la agrupación Caballeros del Ideal, pondrá en escena el Drama Social en tres actos y prosa original del conocido autor Joaquín Díaz, Aurora 4º Conferencia por la compañera Dalia Barroso 5º Conferencia por un compañero 6º El chiste, juegue en un acto, Don Pascual 7º Conferencia por un compañero. Gran baile familiar. En los intermedios la orquesta tocara danzas sociales.

Entrada para hombre 1 peso, asiento 0.20

ORDEN DEL ESPECTÁCULO

1º—Sorpresas por el Orfeón.

2º—Se representará la chistosa comedia en un acto, titulada:

Walkyria

3º—Conferencia.

4º—Estreno Por primera vez el cuadro dramático del grupo, pondrá en escena la hermosa comedia dramática en 3 actos, original del conocido dramaturgo liberto Florencio Sánchez, cuya título es:

UNIÓN GENERAL DE TRABAJADORES

Esta institución organiza un gran pique que se efectuará el domingo 10 de febrero de las 7 de la mañana a las 7 de la tarde en el Stand del Tiro Suizo Ecuyería 847 (Balneario), programma de fiesta:

Donde las 7 de la mañana una banda-orquestra de 10 profesores ejecutará varias piezas de su repertorio dando comienzo a los siguientes juegos:

Carrera de todas clases, Olla colgante, Gallina ciega, Baile familiar.

NOTA—Todos los juegos tendrán premios al vencedor.

Entrada General \$ 0.80

Las localidades están desde ya en venta en la Administración LA PROTESTA, Bartolomé Mitre 1830.

para publicar sus citaciones, el resultado de sus asambleas y reuniones de comisión así como la dirección de sus locales, et.

Locales de Sociedades gremiales

Francisco García 0.50

Correspondencia de Administración

Día 24

J. Pesci, (La Plata)—Hemos recibido 30 pesos impuestos a los subscriptores de esa revista, la S. Altimiras de Juárez, que nos pide que lo devuelva.

C. La Grana, (Tucumán)—Recibimos 10 pesos 00 por M. Tomé, Diciembre y Enero 1907.

Eduardo A. Duarte, (Mendoza)—Recibimos 3 pesos por Enero y Febrero.

Juan A. Duarte, (Mendoza)—Recibimos 3 pesos por Enero y Febrero.

Correo

Juan Bernal—Deseo hablarlo el domingo próximo en la calle Loría 853 de 2 a 2 y media p. m. L. Nozalda.

Francisco Cañiz—1 carta.

José G. Bartoli—1 id.

De Angelis Achite—1 id.

Felipe Tauda—1 id.

Eloy García—1 id.

PERMANENTE

LA LEY DE RESIDENCIA

Artículo 1º El Poder Ejecutivo podrá ordenar la salida del territorio de la nación a todo extranjero que haya sido condenado a ser perseguido por los tribunales extranjeros, por crímenes de derecho común.